

## **El escultor mirobrigense Sergio Alonso crea un monumento en Llanos del Caudillo**

Se trata de un homenaje a los colonos que poblaron Llanos del Caudillo

El escultor mirobrigense Sergio Alonso es el autor del nuevo monumento de la localidad de Llanos del Caudillo (Ciudad Real) dedicado a los primeros colonos del municipio. La escultura representa una foto fija de una familia típica de colonos de la época, en la que posaban de manera estática como se muestra en el monumento. Esa familia está integrada por el padre, la madre y cuatro hijos, como eran las familias-tipo que elegía el Instituto de Colonización para poblar nuevos pueblos como Llanos del Caudillo. Curiosamente, Sergio Alonso también tiene sus orígenes en un poblado de este tipo, ya que sus abuelos maternos fueron colonos del Arrabal de San Sebastián de Ciudad Rodrigo. Como material para la realización de la obra, se ha escogido la piedra artificial blanca, como reflejo del diseño lineal y la blancura de las fachadas de Llanos del Caudillo. Asimismo, en lo que se refiere al diseño, el autor ha querido simbolizar el propio surgimiento del poblado dando poca definición en la base a la obra, que se va haciendo más latente según va ascendiendo. El descubrimiento del monumento tuvo lugar en la jornada del domingo, en el marco de un homenaje a las 90 primeras familias colonas de Llanos del Caudillo.